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ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación de Quórum. 

2. Análisis del acuerdo No.001 del 2014 del CSU 
3. Evento de cierre de semestre 

 

 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA:  
 

 
1. VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. 

 

Este consejo se desarrolla de manera virtual entre los días 21 y 23 de mayo. En esta 
acta se  consignan los aportes y los acuerdos registrados por este medio.  Asisten la 
profesora Ruth Molina presidente del Consejo Curricular, los profesores Sergio Briceño 

Castañeda y John Páez Rodríguez representantes de los docentes, el representante de 
estudiantes Edgar Montaño y el profesor Antonio Quintana como invitado. 

 
 

2. ANÁLISIS DEL ACUERDO NO.001 DEL 2014 DEL CSU 
 
 

1. Con ocasión del Acuerdo 01 del 2014 del CSU la profesora Ruth Molina Vasquez 
informa  que se realizó reunión de coordinadores de postgrado, el día 20 de mayo, 
en la que se llegó a los siguientes puntos de encuentro: 

 
a. Se recibe de manera positiva el acuerdo en mención. Sin embargo se encuentra 
un posición unánime entre los asistentes, de seguir solicitando la derogatoria del 

acuerdo 08 de 2013 de reforma académica. 
b. Con respecto a la finalización del semestre, se ratifica que los programas de 
postgrado terminarán con normalidad el calendario académico previsto. 
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c. Se acuerda conformar un equipo de trabajo encargado de preparar una 

propuesta de reforma académica para la universidad para presentar en los 
espacios de discusión que se implementarán en la universidad. 
 
d. Se acuerda consultar a los Consejos curriculares los cuatro puntos anteriores, 

con el objeto de realizar un comunicado a la comunidad universitaria, con la 
postura de los programas de postgrado de la facultad. 

 

La idea en este punto es generar acuerdo  sobre estos aspectos, de tal manera de 
ver si es posible, que este consejo se sume al comunicado que se plantea por parte 
de los coordinadores. 

 
Posteriormente se informa que en la del 22 de Mayo  mañana se realizó un 
Consejo de Facultad ampliado al que asistieron  los coordinadores de pregrado, 

postgrado y algunos miembros de consejos curriculares. En primera instancia el 
decano expuso la situación paro en la facultad y la posibilidad de cierre del 
semestre. 

 
Los coordinadores expusieron la situación de cada proyecto: normalidad en todos 
los postgrados y anormalidad académica en algunos pregrados. Esta situación fue 

analizada de manera amplia llegando a la conclusión que es necesario realizar una 
asamblea de profesores para definir las acciones a seguir como facultad, por lo 
cual se incita a los profesores a asistir de manera obligatoria a una reunión el 

próximo lunes de 8am a 12m para escuchar propuestas y tomar decisiones. 
 

En este orden de ideas, un primer punto a presentar en esa asamblea  postura des 

este consejo curricular frente a los 5 puntos propuestos a inicio  y si es posible, 
una propuesta. No se presenta ninguna propuesta por parte de los consejeros 
 

El profesor Antonio Quintana Ramírez manifiesta que está de acuerdo con los 
puntos propuestos por los coordinadores. 

Los restantes miembros del consejo se manifiestan de acuerdo, por lo tanto este 
consejo se adhiere a la postura resultado de la reunión de coordinadores de 
posgrado. 
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3. EVENTO DE CIERRE DE SEMESTRE 

 
 

La profesora Ruth Molina informa que se  solicita los eventos de cierre de  
semestre, por tanto propuso un encuentro de estudiantes, docentes, 

investigadores y colaboradores para hacer el balance de cierre. Puede ser el último  
Sábado del semestre, es decir el 14 de junio de 11am a 2pm, con almuerzo 
incluido. Se presentan tres cotizaciones  

 

NOMBRE CATIDAD VALOR 

CASA DE EVENTOS MARYS PIZZA 37 
ALMUERZOS  

$1.345.000.00 

NIKOLAY – BANQUETES Y LOGISTICA 37 

ALMUERZOS 

$1.085.480 

 

CASA DE BANQUETES FAMILIA REAL  37 
ALMUERZOS  

$  925.000.00 

 
La cotización de CASA DE BANQUETES FAMILIA REAL  es aprobada por el Consejo 
Curricular. 

 
 
 

Este Consejo curricular da por concluida la sesión. En constancia firman:  
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